



Erfreuliches zu berichten gibt es wieder von der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn. Aufgrund der gezwungenen Umstellung des Fahrzeugkonzeptes in der Feuerwehr, wird es in Zukunft ein Einsatzleitfahrzeug in Kottlingbrunn geben. Foto 18.04.2014 und Bericht Update 14.05.2014
Video eingefügt 31.03.2014

Da das Kleinlöschfahrzeug heuer nach 25-jährigen Betrieb aus dem Dienst gestellt werden muss, wird im Herbst 2014 ein neues Hilfeleistungsfahrzeug Typ 1 (HLF 1) angeschafft. Da das neue HLF jedoch nur noch mit maximal 5 Sitzplätzen ausgestattet sein wird, kam das Problem auf, dass es in Kottlingbrunn nur noch ein Mannschaftstransportfahrzeug mit 9 Sitzplätzen gibt. Das Kommandofahrzeug hat zwar auch 9 Sitzplätze, jedoch ist dieses bei jedem Einsatz immer das erstausrückende Fahrzeug. So wurde bereits am 30.09.2013 im Zuge einer Chargensitzung ein neues Fahrzeugkonzept ausgearbeitet bzw. vorgestellt. Bei dieser Präsentation wurde schnell klar, dass wir mit einem Mannschaftstransportfahrzeug das Auslangen in Zukunft nicht finden werden. So erfolgte der Beschluss, dass sich der Fahrmeister Michael Kantner um ein brauchbares Gebrauchtfahrzeug umsehen soll. So kann dann in Zukunft das Kommandofahrzeug auch als Mannschaftstransportfahrzeug verwendet werden, ohne den einsatztaktischen Betrieb zu beeinflussen. Nach knapp 6 Wochen wurde eines gefunden und somit bereits am 15.11.2013 eine Besichtigung in Wien veranlasst. Das Kommando, der Fahrmeister und der Zeugmeister besichtigten dieses Fahrzeug. Bis auf ein paar kleine Schäden schaute es auch brauchbar aus. Es handelte sich hier um einen Mercedes Sprinter Hochdach der weiß lackiert war. Am 25.11.2013 wurde wieder eine Zusammenkunft der Chargen vereinbart. Hier wurde das Fahrzeug vom Fahrmeister präsentiert. Nach dem Beschluss sich das Fahrzeug noch näher anzusehen, wurde beim ÖAMTC am 05.12.2013 ein Ankaufstest vereinbart. Das Ergebnis aus diesem Test war besser als eigentlich erwartet. Die Tage nach dem Test fanden noch Preisverhandlungen mit dem Verkäufer (Wiener Verkehrsbetriebe) statt. Am 12.12.2013 konnte das Fahrzeug dann abgeholt und überstellt werden. Am 19.12.2013 fand eine Präsentation der Firma Tritec Eurosignal im Feuerwehrhaus statt. Nach mehreren Angeboten von mehreren Firmen einigten wir uns mit der Firma Tritec Eurosignal über den Ankauf der Sondersignalanlage, der Umfeldbeleuchtung sowie der Innenraumbeleuchtung. Der Geschäftsführer Herr Pehofer kam uns auch in diesen Beschaffungen sehr entgegen. Ein Dankeschön dafür! In der Zwischenzeit wurden auch mehrere Angebote von diversen Spenglereien und Lackierereien eingeholt. Am 06.01.2014 wurde dann an die Firma Hauke in Paffstätten der Auftrag über die Spenglerarbeiten erteilt. Am 08.01.2014 konnten bereits die ersten Neuigkeiten den Chargen in einer Chargensitzung vorgestellt werden. Nach den Spenglerarbeiten wurde das Fahrzeug am 13.01.2014 an die Firma Kubicek (Lackiererei) übergeben. Am 15.01.2014 konnten bereits die ersten fertig lackierten Teile in das Fahrzeug durch die Firma Hauke verbaut werden. Am 22.01.2014

wurden die letzten Teile am Fahrzeug montiert. Heute am 23.01.2014 wurde begonnen, kleine technische Teile zu erneuern, wie zum Beispiel neue Winterreifen. Heute (20.02.2014) ist nach langem warten endlich der Blaulichtbalken geliefert worden. Sobald dieser montiert ist, kann das Fahrzeug hoffentlich im Laufe der nächsten Woche in das Feuerwehrhaus überstellt werden. Mittlerweile hat auch die Firma Hauer (Beschriftungstechnik) die Maße vom Fahrzeug für eine komplette Beschriftung genommen. Nach einem Entwurf kann auch die Beschriftung am Fahrzeug in Angriff genommen werden. Am 27.02.2014 konnte das Fahrzeug von der Werkstätte in das Feuerwehrhaus überstellt werden. Heute am (13.03.2014) konnte die Verkabelung im hinteren Bereich des Fahrzeuges fertig gestellt werden. Ebenfalls wurde begonnen das Drucklufthorn zu vernetzen. Am Abend des 23.03.2014 wurde die elektrische Anlage ([Blaulichter, rotes Drehlicht, Umfeldbeleuchtung sowie die Funkanlage](#)) fertig verkabelt. Im Laufe dieser Woche erfolgt der Zusammenbau des Innenraumes des Fahrzeuges. Am 17.04.2014 kam das Einsatzleitfahrzeug frisch beklebt wieder in das Feuerwehrhaus zurück. Am Dienstag den 13.05.2014 wurden die Scheiben im hinteren Fahrgastraum mit sehr freundlicher finanzieller Unterstützung von der Firma Digital Devils in Enzesfeld foliert.

{gallery}/2014/aktivitaeten/Jaenner/KDOF_Neu{/gallery}